

## incMTY Summit conquista el futuro de la innovación

- **En este foro, más de 2,000 tomadores de decisión dialogaron sobre cómo México puede convertirse en un 'hub de innovación' conectado con Texas, abordando temas de inversión, emprendimiento, manufactura, comercio internacional, entre otros.**
- **Durante este evento, se presentaron las fechas para el nuevo Festival incMTY que se realizará del 18 al 20 de marzo, 2025.**
- **Con un formato nuevo, con contenidos en las universidades y una expo de tecnología y talento, 'incMTY Future Now' en Cintermex, se esperan más de 20 mil participantes**

**Monterrey, N.L., a 14 de noviembre de 2024.** – El incMTY Summit se convirtió en un escaparate para propuestas enfocadas en temas de inteligencia artificial, industrias y talento del futuro, tecnologías disruptivas y mujeres líderes en pro de **detonar inversiones** de fondos de capital privado y un desarrollo económico sostenible del país. Esta cumbre de negocio reunió a más de 2 mil tomadores de decisión empresariales de organizaciones como Amexcap, BIVA, Google, Dell, Meta, IBM, Daikin, Heineken, Oracle, Lego, Whirlpool, Siemens, Bosch, Oxxo y Banorte, entre otros, para dialogar sobre cómo la **innovación abierta y la integración con Estados Unidos** cambiarán el rumbo del país.

Durante el 13 y 14 de noviembre, el Campus Monterrey del Tec, y el Campus Mederos de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) fueron las sedes donde **empresarios/os, directivos/os de empresas, inversionistas, emprendedoras/es, funcionarias/os y académicas/os** analizaron temas trascendentales donde la innovación abierta como detonador de impacto y desarrollo económico fue el eje central de las conferencias y paneles.

Según Emmanuel Loo, Encargado del Despacho de la Secretaría de Economía de Nuevo León, las recientes **inversiones extranjeras directas en tecnología e innovación** durante este año superan los 2 mil millones de USD en Nuevo León. El alcalde de Brownsville, John Cowen, mencionó los proyectos fronterizos del puerto de 3.2 mil millones de USD en SpaceX, 18.4 mil millones de USD en el puerto de Brownsville en terminales de LNG, y 30 millones de USD en la construcción del nuevo cruce vehicular en la frontera de EUA y México, en Brownsville. Por su parte, María Elena Orantes, Cónsul General de México en Houston, anunció que el comercio entre Houston y México alcanzó los 22,400 millones de USD en la última década, dando un total en anuncios de inversión de \$43,030 millones de dólares.

Thomas Michael Hogg, consultor, actual consejero y CEO de incMTY, dijo: “creemos firmemente que **México tiene todo lo necesario para detonar el desarrollo económico a través de la innovación y el emprendimiento de alto impacto.** Es crítico dar certidumbre a las inversiones y seguir impulsando la innovación abierta y el desarrollo tecnológico de las industrias tradicionales y del futuro. La idea es democratizar la innovación. La mayor conexión e integración de México con Texas y viceversa traerá beneficios enormes para Norteamérica”.

Asimismo, más de 100 líderes, empresas y organizaciones fueron premiadas por su impacto positivo en el ecosistema de incMTY, en las categorías de *Open Innovation, Top Investors, High-Impact Entrepreneurs, Women in Leadership, y Talent of the Future Companies*. Entre estos galardonados destacaron Dell Technologies, Lenovo, BBVA Spark, Telcel, Danone, Cemex Ventures, Ignia, Dalus Capital, Kavak, Justo, y el World Trade Center UANL.

En el marco del evento, se llevaron a cabo las presentaciones finales del HEINEKEN Green Challenge, una iniciativa impulsada por **HEINEKEN México e incMTY**. En esta 7ª edición, se promovió el desarrollo de un ecosistema de innovación sustentable en México, a través del impulso de proyectos

que resuelven retos socioambientales, al mismo tiempo que acercó soluciones sustentables a retos de su propia cadena de valor. Al momento, en el **HEINEKEN Green Challenge** han participado más de **13,250 emprendedores**, durante este momento, se premiaron a los 3 ganadores; 1er lugar, Biointellectus; 2do lugar, Syntropia; y 3er lugar, Radial.

Adicional, se vivió la final del **AirTech Challenge**, otro reto de innovación abierta impulsado por **Daikin** e **incMTY**, que por tercer año consecutivo impulsó a emprendedores de LATAM relacionados con la **industria HVAC y su cadena de suministro**, este reto ha generado, a lo largo de sus 3 años, un impacto con soluciones de más de **800 emprendedoras/es de 19 países en Latinoamérica**. En esta edición, los 3 ganadores premiados fueron; 1er lugar, EC.DATA; 2do, HEDRO; y 3ro, Dinnova Colombia.

Durante el evento, el director general del Instituto de Emprendimiento Eugenio Garza Lagüera (IEEGL), Urick Noel, junto con Miguel Méndez Taboada, director nacional de Admisiones del Tecnológico de Monterrey y Joshua Hammerschlag, líder de la comunidad de estudiantes de la Beca al Talento Emprendedor, hicieron el lanzamiento de la nueva convocatoria y presentaron algunos de los resultados más relevantes que han realizado los estudiantes acreedores de la beca, sobresaliendo:

- 162 alumnos activos con esta beca
- En 2024, han generado 327 empleos
- Sus emprendimientos han vendido +45 millones de pesos y registrado +26 marcas y 6 patentes
- Todo esto mientras siguen siendo estudiantes del Tecnológico de Monterrey

La Beca al Talento Emprendedor está dirigida a estudiantes que están por ingresar a primer semestre de profesional, quienes, independientemente de su nacionalidad y condición socioeconómica, cuentan con un perfil emprendedor destacado y presentan los mejores proyectos de emprendimiento, creativos e innovadores, que deseen ingresar al Tecnológico de Monterrey.

**El incMTY Summit sirvió como antesala a la ‘fiesta grande’ de incMTY, a través de su reconocido Festival, que se celebrará los días del 18 al 20 de marzo de 2025. Se esperan más de 20 mil *early adopters*, entre ellos directivos, emprendedores, académicos y estudiantes. El Festival incMTY es un evento internacional, multisede en la ciudad de Monterrey y diseñado para atraer y conectar a empresas con el vibrante ecosistema de innovación, emprendimiento y negocios.**

De esta forma, se busca inspirar y potenciar la conexión entre corporativos, *startups*, pymes y gobiernos, con el objetivo de crear oportunidades de negocio e impulsar el desarrollo económico a través de espacios de *networking*, talleres y paneles de líderes en innovación y experiencias culturales como conciertos. Para la edición 2025 se espera una derrama económica turística directa de más de 60 millones de pesos. Todos los detalles de este gran evento están ya disponibles en la página <https://www.incmty.com/festival>.

**Para ver fotografías visita:** [bit.ly/incMTYSummit2024](https://bit.ly/incMTYSummit2024)

**Revive las mejores conferencias y actividades de incMTY Summit en:**  
<https://live.tec.mx/incmty>

Visita el [Centro de Prensa](#) del Tec de Monterrey

Síguenos en:



### Contactos de prensa:

#### **Tecnológico de Monterrey**

Cecilia Vargas

Cel.: 81 1212 1501

Mail: [ceciliavargas@tec.mx](mailto:ceciliavargas@tec.mx)

#### **INK PR**

Víctor Valencia

Cel.: 55 3407 8631

Mail: [victor@inkpr.com.mx](mailto:victor@inkpr.com.mx)

### ***Acerca del Tecnológico de Monterrey***

*El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 60 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 184 del QS World University Rankings 2024 y en la posición 7 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2024. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU y U21.*

### ***Acerca de incMTY***

*incMTY es la plataforma más importante de innovación, inversión y talento de América Latina. Cuenta con una comunidad de más de 126 mil early adopters, innovadores, empresarios, emprendedores, investigadores y directivos. En sus eventos de alto impacto: incMTY Summit y Festival, se reúnen agentes del ecosistema en busca de innovación, conectar, aprender, y hacer negocios. En la parte de inversión, ha sido pionero, ya que dentro de la plataforma, se realizan los anuncios de inversión en tecnología y venture capital. En 2022 el monto asciende a los 383 millones de USD y en 2023 a los 400 millones de USD, siendo siempre referente en este tema y el espacio ideal para los inversionistas nacionales e internacionales. incMTY nace en el año 2013 en Monterrey, Nuevo León, México para impulsar el ecosistema a todo el continente, conectándolo más y mejor con el mundo. La plataforma incMTY es parte del Tecnológico de Monterrey y a lo largo de 11 ediciones ha reunido a más de 90 mil asistentes de más de 40 países, con perfiles como: unicornios, inversionistas disruptivos, dueños de empresas, gobiernos internacionales, líderes de pensamiento, CEOs, emprendedores, innovadores y pioneros en industrias ascendentes. incMTY cuenta con un programa único de Open Innovation que desarrolla programas con organizaciones para crear e implementar soluciones innovadoras a problemáticas con un modelo basado en retos, de la mano del ecosistema de emprendimiento y ha creado alianzas con instituciones de clase mundial como HEINEKEN México, Daikin, Banco Mundial, GIZ, Entrepreneurship World Cup, Value Retail, Municipio de Monterrey, Akky México (.mx), Santander y The Bicester Collection, entre otros. Para más información visita [www.incmty.com](http://www.incmty.com)*